
 

Chemin vers Pâques … 

chemin de conversion … 
 

1er dimanche de carême 
 

« Seigneur, aide-moi ! Ne me laisse pas entrer en tentation !» 

 

 
 

Mes petits pas pour la semaine … 
 

Renoncer : A quoi dois-je renoncer pour que la paix règne, dans mon cœur,  

dans ma famille, dans mon milieu de travail, … ? 

 

Tentation : Quels sont les obstacles que je dois éliminer pour vivre une 

authentique vie chrétienne ? 

 

 
Comment vais-je cheminer cette semaine 

pour retrouver la confiance en Dieu ? 

 

 

 

 

 
Jésus est dans le désert: lieu inhospitalier, lieu où tout manque.  

Et dans le désert, Jésus a un creux à combler: il a faim... 

Pourquoi, s'il est vraiment si proche du Tout Puissant, n'ordonne-t-il pas aux pierres 

de se changer en pains? 

 

Dans les difficultés de sa vie, Jésus ne choisit pas la facilité. 

Il choisit de se tourner vers les Ecritures car La Parole de Dieu peut combler nos 

manques les plus profonds. 

 

Jésus est au sommet d'une très haute montagne. De là-haut, il peut apercevoir la 

terre immense et ses nombreuses richesses.  

Pourquoi ne deviendrait-il pas le maître de tout cela? 

Dans sa vie, Jésus a été aimé, acclamé, entouré de personnes qui auraient bien vu en 

lui un chef, un libérateur pour Israël... Il a connu des gens riches ou bien placés, des 

gens ayant un certain pouvoir...  

Il aurait pu vivre une relation forte avec la richesse, le pouvoir, la gloire et une 

relation superficielle avec les humains... 

Jésus ne choisit pas le pouvoir, la richesse, la gloire; il choisit de se tourner vers les 

Ecritures et de toujours garder sa main dans celle de Dieu. 

Jésus plonge en Dieu et Celui-ci l'entraîne dans un cœur à cœur avec l'humain: le 

pauvre, la veuve, l'exclu, le rejeté, le malade... 

Jésus est à Jérusalem, la ville sainte, il est au sommet du Temple. 
En tant que Fils de Dieu, il pourrait se croire invincible; il pourrait oser des gestes 
spectaculaires et défier les lois de la nature... 

Jésus connaît Dieu. Il sait que Dieu est AMOUR! 
Prendre La Main de Dieu, c'est risquer sa vie au grand chantier de l'Amour et non 
risquer sa vie dans un geste sensationnel... 
C'est sur le grand chantier de l'Amour, que Dieu nous accompagne, qu'Il nous porte 
dans les moments difficiles! 

Idées caté 

 
 


